

Ethik-Spiel des Jahres

Der Lehrplan der 5. Klasse für das Fach Ethik sieht unter anderem das Thema „Spielen“ vor – und was liegt da näher, als selbst zu spielen. So spielten die Schülerinnen und Schüler des Ethik-Kurses der Jahrgangsstufe 5 des Schuljahres 2020/21 allerhand Spiele und verglichen diese miteinander: Was unterscheidet Gesellschaftsspiele von Sportspielen, wo muss man eher miteinander spielen und wo gegeneinander und widmeten sich der Frage, weshalb Menschen überhaupt so gerne spielen. Die Antwort war natürlich schnell klar: Vor allem, weil es Spaß macht! Besonderen Spaß macht es aber, mit einem Spiel zu spielen, das man selbst erdacht und schließlich umgesetzt hat. So entwarfen die Schülerinnen und Schüler dieses Kurses ihre eigenen „Ethik-Spiele des Jahres“. Mithilfe dieser Spiele kann der Ethik-Stoff dieses außergewöhnlichen Schuljahres spielerisch wiederholt werden. Und so macht nicht nur das Spielen Spaß, sondern auch das Wiederholen der wichtigsten Ethik-Themen der 5. Klasse ...

Die Bilder geben einen kleinen Eindruck der konzeptionell und gestalterisch wirklich gelungenen Produkte der Schülerinnen und Schüler.

Friedemann Bretschneider, Ethiklehrer 5. Klasse

Hierzu einige Eindrücke:







